



Boric destaca que nacimiento de su hija Violeta será en un hospital público

En el marco de su participación en la inauguración del nuevo complejo para la Prefectura Provincial de la PDI de Los Andes, el Presidente Gabriel Boric abordó el próximo nacimiento de su hija Violeta.

El Mandatario se tomó de los dichos del gobernador de Valparaíso, Rodrigo Mundaya, que lo antecedió en la palabra, para dar cuenta que “la política es un lugar áspero, agreste”, en el que -dijo- “muchas veces se pasan malos ratos, pero hay que enfrentarlo feliz, porque estamos trabajando por mejorar Chile”.

Fue en ese punto que el Jefe de Estado se refirió a la hija que espera con su pareja, Paula Carrasco. “Yo la tengo, y les agradezco mucho los buenos deseos. Con

mi compañera estamos más allá de la semana 38, así que estamos contentos, expectantes”, dijo, para después bromear: “Y espero que no sea en este momento, porque si no, ahí sí que me enojaría para siempre con Los Andes”.

Así, Boric reconoció: “Me da una mezcla entre risa y molestia, porque los medios empiezan a especular respecto a esto, de dónde va a nacer Violeta, y se decía, ‘el hospital se prepara con especialistas para recibir a la guagua’”.

“Nos vamos a atender en un hospital público, y no me cabe ninguna duda que los trabajadores de la salud van a hacer su pega como con cualquier mujer de Chile, sin ningún privilegio”, cerró.